

## **BAB V**

### **PEMBAHASAN**

#### **A. Pengaruh Tadarus Al-Qur'an Sebelum Pembelajaran terhadap Hasil Belajar Pendidikan Agama Islam Kelas VII di SMP Negeri 2 Sumbergempol Tulungagung**

Penelitian ini dilakukan untuk menguji apakah ada pengaruh tadarus Al-Qur'an sebelum pembelajaran terhadap hasil belajar Pendidikan Agama Islam kelas VII di SMP Negeri 2 Sumbergempol Tulungagung. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian eksperimen semu yang diadakan di SMP Negeri 2 Sumbergempol Tulungagung yang sekaligus kelas VII digunakan sebagai populasi penelitian. Dari populasi tersebut, peneliti mengambil dua kelas sebagai sampel penelitian yaitu kelas VII F sebagai kelas eksperimen dan kelas VII E sebagai kelas kontrol.

Setelah kedua kelompok sampel yaitu kelas eksperimen dan kelas kontrol diberi perlakuan, keduanya diberi tes hasil belajar sesuai dengan materi yang dipelajari, dengan jumlah dan bobot soal yang sama. Hal ini bertujuan untuk mendapatkan hasil tes yang kemudian dianalisis. Setelah data terkumpul dan dianalisis maka dapat ditarik sebuah kesimpulan akhir penelitian.

Dari penyajian dan analisis data penelitian mengenai adanya pengaruh tadarus Al-Qur'an sebelum pembelajaran diperoleh nilai sig

sebesar  $0,000 \leq 0,005$ , maka  $H_a$  diterima. Artinya ada pengaruh tadarus Al-Qur'an sebelum pembelajaran terhadap hasil belajar Pendidikan Agama Islam kelas VII di SMP Negeri 2 Sumbergempol Tulungagung.

Kebiasaan tadarus Al-Qur'an merupakan suatu program yang sudah dilaksanakan di SMP Negeri 2 Sumbergempol Tulungagung. Kegiatan ini sangat penting dilakukan, karena untuk menambah rasa cinta peserta didik kepada Al-Qur'an, meningkatkan kelancaran anak dalam membaca Al-Qur'an dan juga memaksimalkan hasil belajar Pendidikan Agama Islam.

Hal tersebut sesuai dengan teori yang dikemukakan oleh Salahudin Rasyid, yaitu Membaca Al Qur'an merupakan salah satu faktor yang sangat penting dalam diri siswa yang dapat mempengaruhi hasil belajar siswa pada pelajaran PAI, sebab jika siswa mampu membaca Al Qur'an dengan baik, maka akan muncul dorongan dalam dirinya untuk mendalami isi kandungan Al Qur'an, hal ini membawa pada pemahaman yang baik terhadap pelajaran Pendidikan Agama Islam.<sup>99</sup>

Pengertian diatas dapat disimpulkan bahwa tadarus Al-Qur'an sebelum pembelajaran sangat mempengaruhi hasil belajar. Sebagai peserta didik rajin untuk mengikuti tadarus Al-Qur'an di sekolah maka peserta didik akan mendapatkan banyak sekali manfaatnya salah satunya hasil belajarnya menjadi lebih maksimal dan juga menjadi lancar ketika membaca Al-Qur'an.

---

<sup>99</sup> Salahudin Rasyid, "Kemampuan Membaca Al-Qur'an dan Minat Belajar Siswa dengan Hasil Belajar Pendidikan Agama Islam (PAI)", *Jurnal Pendidikan Agama dan Keagamaan*, Mei-Agustus 2018, hal.180

**B. Besar Pengaruh Tadarus Al-Qur'an Sebelum Pembelajaran terhadap Hasil Belajar Pendidikan Agama Islam Kelas VII di SMP Negeri 2 Sumbergempol Tulungagung**

Besar pengaruh tadarus Al-Qur'an sebelum pembelajaran terhadap hasil belajar Pendidikan Agama Islam dilihat dari hasil *R square* atau  $R^2$  0,327, berarti besar pengaruh tadarus Al-Qur'an sebelum pembelajaran terhadap hasil belajar sebesar 32,7%.

Tadarus Al-Qur'an di SMP Negeri 2 Sumbergempol Tulungagung dilakukan diawali dari juz 30 dan dilanjutkan pada juz 1, dengan waktu 10-15 menit sebelum pembelajaran dimulai. Setelah selesai tadarus Al-Qur'an dilanjutkan untuk memulai pembelajaran.

Tadarus Al-Qur'an sebelum pembelajaran dapat dijadikan sebagai solusi pendekatan pembelajaran walaupun tidak selalu digunakan di mata pelajaran lainnya. Penelitian tadarus Al-Qur'an sebelum pembelajaran ini memberi dampak positif pada proses pembelajaran, motivasi dan hasil belajar siswa. Siswa dapat menambah pengetahuan lebih kuat pada pemahaman hakikat. Pada dasarnya tadarus Al-Qur'an dilakukan untuk media saling belajar memahami Al-Qur'an. Karena dengan saling tadarus peserta didik akan bisa mengamati, mengamalkan materi pada Al-Qur'an, sehingga dapat memaksimalkan hasil belajar Pendidikan Agama Islam selain itu juga dapat sebagai bekal untuk hidup bermasyarakat kelak.

Tidak ada kata terlambat untuk belajar Al-Qur'an atau tadarus Al-Qur'an, karena membacanya Al-Qur'an bernilai ibadah meskipun

membaca dengan terbata-bata. Selain itu membaca Al-Qur'an memberikan banyak sekali manfaat.